



Durchhaltesteine - Challenge

Liebe Kinder,

leider kann die Schule immer noch nicht beginnen. Nächste Woche sollen erstmal die Kinder der 4. Klassen kommen. Wir müssen also alle noch durchhalten!

Dabei sollten wir uns gegenseitig unterstützen! Vielleicht habt ihr beim Spazierengehen auch schon bunt angemalte Steine entdeckt? In einigen Orten gibt es bereits Stellen, an denen diese Steine abgelegt werden.

Sie werden Durchhaltesteine genannt und sind ein Symbol dafür, dass wir alle in der momentanen Krise zusammen- und durchhalten sollen. Habt ihr Lust mitzumachen?

Sucht euch einen großen Stein und malt ihn in bunten Farben an. Eurer Fantasie sind keine Grenzen gesetzt! Wir wissen ja, wie kreativ ihr sein könnt! Bringt den Stein dann zur Schule und legt ihn in die markierten Eimer am Schulhofeingang in Leer oder in Horstmar. Wir dekorieren sie dann an den Bäumen für euch und stellen Fotos davon auf die Homepage!

Es wäre toll, wenn wir ganz viele Steine sammeln könnten!

Viel Spaß beim Sammeln und Malen wünscht euch das Team der Astrid-Lindgren-Schule!